

Recherche

Recherchez

**Les Catégories SITL Daily**

- EXCLUSIVE INTERVIEWS
- MARKET TRENDS
- MORNING BRIEF
- NEWS
- Seen at SITL 2021
- SPECIAL FEATURES
- TRADE TALKS

2022

NEWS

PREVIEW

March 28, 2022

## TDI sécurise la performance transport et logistique de STANLEY Security

L'éditeur français TDI est de retour à la SITL cette année avec une nouvelle référence de renom : grâce à son TMS chargeur Expedito, TDI accompagne STANLEY Security, numéro 2 mondial de la sécurité professionnelle, dans l'automatisation de son processus transport.

STANLEY Security équipe 90 000 sites en France. Afin d'approvisionner son réseau en matériels électroniques de vidéosurveillance, d'anti-intrusion, de contrôle d'accès ou bien encore d'incendie, la division du Groupe Stanley Security & Decker dispose d'une plateforme logistique centrale à Vitrolles d'où partent chaque jour 400 colis et une moyenne de 6 palettes.

Désireux de libérer ses opérateurs, le Groupe a automatisé l'édition des étiquettes de transport et choisi l'éditeur français TDI. Son TMS chargeur Expedito a été installé fin 2019 à Vitrolles.

Expedito permet de créer des expéditions, générer des étiquettes de transport, d'assurer la communication avec les transporteurs ainsi que le tracking des expéditions. Avec un taux d'erreurs et un temps passé à la saisie de 400 étiquettes quotidiennes fortement réduit. Le dispatch automatique des ordres sur différents transporteurs permet aussi d'optimiser les expéditions et facilite le tracing et le suivi des colis.

**STAND E81**

## TDI secures STANLEY Security's transport and logistic performance

The French developer TDI is back at SITL this year with a prestigious new reference case: thanks to its TMS charger Expedito, TDI is supporting STANLEY security, the second biggest professional security company worldwide, automate its transport processes.

STANLEY Security equips 90,000 sites across France. To keep its network replenished in electronic equipment for video surveillance, anti-intrusion and access control, as well as fire hazards, it relies on its Group Stanley Security & Decker division which has a central logistics platform in Vitrolles from where 400 boxes and on average 6 pallets depart every day.

Eager to free its operators, the Group has automated the printing of shipping labels and has chosen the French Expedito allows you to create shipments, generate transport labels and communicate directly with carriers, as well as tracking shipments. This way, the error rate and amount of time spent processing 400 daily labels is significantly reduced. The automatic dispatch of orders to different carriers also makes it possible to optimise shipments and facilitates tracing and tracking packages.

**Les derniers articles parus**